



# BancoEstado lanza el primer bono azul de Chile, que apunta a proteger el agua y el planeta



El aumento de las temperaturas, la contaminación de los océanos y la sobreexplotación de los recursos naturales han intensificado las preocupaciones globales sobre la disponibilidad de agua y la conservación de los ecosistemas marinos. Frente a este escenario, diversas iniciativas buscan canalizar recursos hacia proyectos que promuevan el uso sostenible del agua y la protección de la biodiversidad. En ese contexto, BancoEstado concretó la emisión de un bono azul destinado a financiar soluciones que contribuyan a la preservación hídrica y al equilibrio ambiental del planeta.

La operación consistió en la emisión de un bono por UF 1.000.000 —equivalentes a unos US\$ 41 millones—, con un plazo de 4 años y una duración de 3,8 años. La colocación alcanzó una tasa de UF + 2,81%, con un spread de 46 puntos base sobre el instrumento libre de riesgo, lo que generó un alto interés por parte de inversionistas especializados en financiamiento con criterios ambientales, sociales y de gobernanza. Se trata del primer instrumento de este tipo emitido en el país.

Los recursos obtenidos a través de esta emisión permitirán financiar o refinanciar una serie de iniciativas con foco en la protección hídrica y el desarrollo sustentable. Entre ellas se consideran proyectos de gestión eficiente del agua y tratamiento de aguas residuales, conservación de la biodiversidad acuática, prevención de la contaminación marina, energía renovable de origen marino, turismo costero responsable, pesca y maricultura sostenibles, así como el desarrollo de infraestructura portuaria con criterios ambientales.

La emisión se ejecuta bajo el Marco de

Financiamiento Sostenible recién actualizado por BancoEstado, que amplió su alcance agregando categorías de biodiversidad, economía plateada y mercado azul. Este marco conceptual robusto fue evaluado de forma independiente y recibió una calificación de "muy buena" en calidad de sostenibilidad, otorgada por una entidad internacional especializada. Con ello, el banco refuerza su compromiso con un modelo de desarrollo que integre criterios ambientales, sociales y de gobernanza en sus decisiones de inversión.

Más que una operación financiera, esta emisión representa una señal clara del rol que puede jugar la banca pública en los desafíos ambientales del siglo XXI.

BancoEstado asume un papel activo en la transición hacia un modelo económico más responsable, donde el cuidado del agua y la protección de los ecosistemas no sean solo aspiraciones, sino objetivos respaldados por recursos concretos.

El impacto esperado va más allá de lo inmediato, apuntando a contribuir con soluciones sostenibles en todo el territorio nacional.

"El cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad son parte esencial del rol que cumple BancoEstado como banca pública", señala Daniel Hojman, presidente de la entidad. "Esta operación se enmarca en nuestro compromiso de poner las finanzas al servicio del desarrollo sostenible del país, impulsando proyectos que no solo generan valor económico, sino también social y ambiental. Emitir el primer bono azul en Chile es coherente con nuestra misión de apoyar a personas, comunidades y territorios, con una mirada de largo plazo y responsabilidad con el planeta".

La entidad bancaria concretó una emisión por UF 1.000.000, destinada a financiar iniciativas ligadas al uso sostenible del agua, la protección de ecosistemas acuáticos y el impulso de infraestructura con foco ambiental.

El compromiso con la protección de los ecosistemas marinos impulsa nuevas formas de financiamiento sostenible. BancoEstado se convierte en la primera institución en Chile en emitir un bono azul.